
協 会 報令和5年6月号 (13)

今月の さん
かほく市外日角の会社事務所に「今月の輝きさん」
を訪ねました。

－あなたの会社について教えてください。
当社は、県内では数少ない「建築・土木・住宅」の
3つの柱を持つ創業100余年の総合建設企業で、長年
培われてきた施工技術を自慢に最高のものづくりを提
供しています。私は、建築部に所属し、公共・民間建
築物の施工管理業務で頑張っています。

－建設業を選んだ理由、入社の動機等について教えて
ください。
父が内装関係の仕事をしており、何より私自身が「こ

の建物はどの様に建てられたのだろう。」等と建築物
に興味があったので、「将来、建物建設に携わる仕事
に就きたい。」と考え、工業高校に進みました。弊社
は、私の出身地にある企業であり、母校の先輩女性が
活躍していましたので、魅力を感じ入社を決めました。

－これまでで思い出に残る現場、苦労した現場はあり
ますか？
思い出に残っている現場は、昨年夏から今年春にか
けて建設された金融機関の建物工事です。これは鉄骨

造り3階建てで、基礎工事に始まり完成まで一通りの工程を見ることができた現場だったので特に印象に
残っています。

－仕事での苦労ややりがいを感じるときはありますか？
苦労したことは、コミュニケーションの難しさです。現場の職人さんや業者の方に自分の意見をはっき
り言うことができず、指示がうまく伝わらないことが多々ありました。しかし、いくつかの現場を経験し
ていくなかで少しずつコミュニケーション能力や交渉力が身に着いてきて、自分の成長が実感できるよう
になり、今は自分の仕事にとてもやりがいを感じています。

－休日の過ごし方、趣味等について教えてください。
友人とカフェやショッピングに出かけています。まとまった休日には旅行に行っており、先日は大阪旅
行を楽しんできました。親元を離れて自活しているので「自分で美味しいものが食べられればいいな。」と
思い自炊を始め、今はオムライスが得意料理の一つです。学生時代はチアリーダー部に所属していました。

－将来の夢、目標は？
今年秋ごろの2級建築施工管理技士試験の合格に向け、現在、勉強中です。この仕事が好きですので、

これからも長く頑張っていきたいと思っています。

－最後に建設業を目指す後輩たちに一言。
最初の頃は、現場に出たら環境が厳しくてトイレにも苦労するのではないかという不安がありましたが、
実際に勤務してみると色々と工夫されており、そのような不都合はありませんでした。大変やりがいのあ
る仕事ですので、後輩たちには是非この道を目指していただき、現場で一緒に仕事ができたら嬉しいです！
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よしもと らん

株式会社表組 吉本 藍さん
所 属：建築部
経験年数：2年2カ月
年 齢：21歳

けんせつ一番星☆
「-Sunset Express-MOVE」毎月第4火曜日 18 : 00～18 : 05

エフエム石川で毎回、建設業界で働く業界のホープ「けんせつ一番星☆」の方にインタビュー
し建設業界の魅力や仕事への意気込みなどに迫ります。
是非お聞きください。
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